

```
function loadTabControl_2075() { window.TC_2075 = new Array(); i = 0;
$$('#tabcontrol_2075').each(function(s) { i++; elements = s.getElements('.tabs'); if(elements.length){ var
tcControl = new TabControl(s, { delay: 2500, tab_remember: 0, tab_cookieName: '', tab_control:
'tabcontrol_2075', behaviour: 'click', tabs: s.getElements('.tabs'), panes: s.getElements('.panes'),
selectedClass: 'selected', hoverClass: 'hover' }); window.addEvent("hashchange",function(){
tcControl.onTabHashChange(); }); window.TC_2075[i] = tcControl; } }); } /* * Bootstrap */ (function($
{ window.addEvent('domready', loadTabControl_2075); })(document.id);
```

Bundesliga News

- 2. Bundesliga News
- Volleyball Bundesliga News
- 2. Bundesliga Tabelle
- Unsere Spiele
- Unsere News

[Volleyball Bundesliga - Artikel](#)

[Doppelter Abschluss](#)



Die letzten beiden Heimspiele in dieser Saison trägt der TSV Grafing am kommenden Wochenende aus. Am Samstagabend um 19:00 Uhr ist Rottenburg zu Gast in der Jahnsporthalle - sonntags Friedrichshafen.

[Und die Decke war auch noch ein Gegner](#)



Der

SV Schwaig machte es gegen die Blue Volleys Gotha am Ende nochmal spannend – gerettet hat es sie nicht. Die neunte Saisonniederlage fiel mit 0:3 (16:25, 19:25, 23:25) klar aus.

Starke Teamleistung zum Derbysieg



In einem spannenden Spiel gegen Bühl setzten sich die Rottenburger vor 650 Zuschauern mit 3:1 durch und sicherten sich die vollen drei Punkte.

Bereit für das Spitzenduell



Mit einem überzeugenden 3:0 (16;19;23) Erfolg beim SV Schwaig verteidigten die Blue Volleys Gotha ihren 2.Tabellenplatz und zeigen sich gerüstet für das anstehende Spitzenduell gegen den VC Eltmann.

[Zurück aus der Osterpause](#)



Vor
über zwei Wochen, am 23. Und 24.03., hatten sich die Ludwigsburger Herren mit zwei gelungenen Spielen
in die Osterferien verabschiedet. Nun steht das nächste Spiel gegen Leipzig an.

Seite 7 von 10

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

[Volleyball Bundesliga - Artikel](#)

[Giesen legt gegen Friedrichshafen vor](#)



Die Helios Grizzlys Giesen haben im Halbfinale der Volleyball Bundesliga vorgelegt. Die Niedersachsen entschieden am Dienstag das erste Spiel der Best-of-five-Serie gegen den früheren Serienmeister VfB Friedrichshafen nach zweieinhalb Stunden Spitzenvolleyball 3:2 (25:22, 25:22, 19:25, 21:25, 19:17) für sich.

[Stuttgarts Krystal Rivers: Aufgeben ist keine Option](#)



(SID) Auf dem Volleyballfeld hat Krystal Rivers ihre größte Waffe perfektioniert. Mit einem kräftigen Absprung katapultiert sich die US-Amerikanerin zunächst einen Meter in die Luft, dann schmettert sie den Ball mit bis zu 100 Stundenkilometern wuchtig über das Netz - und lässt ihre Gegnerinnen reihenweise verzweifeln. Dass Rivers diese Bewegungen auf absolutem Topniveau ausführen kann, ist alles andere als selbstverständlich. Schließlich gleicht es einem medizinischen Wunder, dass sie überhaupt laufen kann.

[BR Volleys veröffentlichen ersten Nachhaltigkeitsbericht](#)



Große Herausforderungen anzunehmen, haben sich die Berlin Recycling Volleys noch nie gescheut. Im Jahr 2011 trat die Profimannschaft an, die sportliche Dominanz des VfB Friedrichshafen in Deutschland zu brechen – und ist mittlerweile nach Meistertiteln mit den Häflern gleichgezogen. Seit dem Jahr 2016 wurde verstärkt in den Berliner Nachwuchs investiert – die Zahl der Jugendspieler in der Stadt hat sich dadurch inzwischen mehr als verdoppelt. Eine neue Initiative zur Förderung des Frauen- und Mädchenvolleyballs in Kooperation mit dem Berlin Brandenburger Sportclub (BBSC) beginnt gerade. Sozial engagiert sich der Verein in diversen Projekten, um benachteiligten Gesellschaftsgruppen zu helfen. Nun hat sich der Hauptstadtclub das nächste ambitionierte Ziel gesetzt: Bis zum Jahr 2040 wollen die BR Volleys klimaneutral sein.

[1. Bundesliga Männer: Spannung in den Playoff-Halbfinals ist vorprogrammiert](#)



Das Halbfinale der diesjährigen Playoffs der 1. Volleyball Bundesliga der Männer ist komplett. Am morgigen Dienstag empfangen die Helios GRIZZLYS Giesen den VfB Friedrichshafen in der Runde der letzten Vier. Der amtierende Deutsche Meister BERLIN RECYCLING Volleys greift am Mittwoch ins Halbfinalgeschehen ein. Am 27. März trifft der Pokalsieger 2024 auf die SVG Lüneburg. Die Niedersachsen sicherten sich am Wochenende den letzten verbliebenen Platz im Halbfinale.

[Giesen und Lüneburg komplettieren Halbfinale](#)



Giesen fordert Friedrichshafen im Halbfinale

(SID) Der Volleyball-Bundesligist Helios GRIZZLYS Giesen hat den VC Bitterfeld-Wolfen auch im zweiten Viertelfinalspiel geschlagen und ist ins Halbfinale der Playoffs eingezogen. Wie schon im ersten Spiel der best-of-three-Serie bezwangen die Giesener ihren Kontrahenten glatt mit 3:0 (25:20, 25:14, 25:16) Im Halbfinale trifft der Hauptrundenzweite auf den VfB Friedrichshafen.

Seite 10 von 10

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- 10

Platz

Team

Spiele